

G1 Krankenkasse

Alle Personen mit Wohnsitz in der Schweiz müssen eine Krankenversicherung (Grundversicherung) nach Krankenversicherungsgesetz (KVG) haben.

Die Prämien variieren sehr stark, darum lohnt sich ein Prämienvergleich auf www.priminfo.ch (objektiver Vergleich vom Bund).

Die Prämienerhöhungen werden jeweils bis Ende Oktober bekanntgegeben – ein allfälliger Wechsel muss bis Ende November beim Krankenversicherer eingetroffen sein (zusammen mit einem Persil-Schein der «alten» Krankenkasse, dass alle bisherigen Prämien bezahlt wurden).

Eine allfällige Kündigung übernimmt allenfalls die neue Krankenkasse.

Einsparungen bei der Prämie können durch spezielle Modelle wie Hausarztmodell, Wahl einer Gruppenpraxis, Telmed etc. erreicht werden.

Siehe individuelle Krankenkasse